



1500 m²

Réf. 6999722

50 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Terrain comprenant deux villas en excellent état et un studio, situé à pied des plages. Piscine chauffée. La première villa se compose d'un double séjour, une cuisine équipée, une chambre avec salle de douche en suite, deux chambres de maîtres avec salle de douche en suite et dressing. Terrasse. La deuxième villa se compose d'un séjour, un coin cuisine, deux chambres avec salles de douches. Un studio avec une chambre et salle de bains. Villa climatisée, Garage, Piscine, Jardin plat.

Land comprising two villas and a studio located within walking distance of the beaches. The first villa consists of a double living room, an equipped kitchen, a bedroom with shower room in suite, two master bedrooms with shower/bathroom in suite, dressing, terrace. The second villa consists of a living room, a kitchen area, two bedrooms with shower room in suite. A studio with one bedroom and bathroom. Air-conditioned villa, Garage, Heated swimming pool, flat garden.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

